

Fecha: 16-12-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos Tipo: Cartas

Título: Línea base de los SLEP

Pág.: 7 Cm2: 39,2 VPE: \$34.080

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

4.800 14.400 No Definida

Línea base de los SLEP

 Sería muy importante que el gobierno regional de Los Ríos monitoreará en forma transparente y profesional la implantación del Sistema Local de Educación Pública, SLEP, en nuestra región.

Debiéramos establecer una línea base y medir semestralmente como mejoramos o empeoramos, respecto de ella, en calidad educativa, infraestructura y convivencia escolar.

Llama la atención el vuelo bajo de la dirección del SLEP que se contenta con mantener el "estatus quo" sin mayores aspiraciones para el sector.

Es de esperar que los directivos del SLEP entienda que sus salarios se pagan para mejorar el sistema educativo y llevarlo a un nivel de excelencia y no para mantener el triste estado actual de nuestras escuelas y liceos públicos.

> Nilo Zúñiga Castillo Economista nilzuniga@yahoo.com

